

Résolu: Vu le nombre toujours croissant des demandes, que recommandation soit faite à la Commission de Législation de faire insérer dans les demandes d'amendements à la charte une clause à l'effet de charger un honoraire de pas moins de cinq dollars (\$5.00) pour chaque demande d'incorporation municipale.

M. le Maire prend son siège.

3.—Soumis un rapport du Département en Loi au sujet d'une expropriation de la propriété de M. W. G. Badgley, gérant de la "Montreal Investment & Freehold Co." offrant de vendre un terrain pour l'ouverture de l'Avenue Western, dans Notre-Dame de Grâces, recommandant d'attendre que la sentence arbitrale soit rendue par les Commissaires en expropriation avant de recommander au Conseil d'accepter l'offre ci-dessus.

Résolu: De prier le Département en Loi d'informer le Bureau si par le fait d'attendre cette sentence arbitrale le montant des frais ne sera pas plus considérable en admettant que le montant de cette sentence serait un montant égal à l'offre faite par M. Badgley.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant que le nom Ontario soit donné à la rue Berthelet et à la rue Burnside, le nom de la rue St-Luc pourrait être changé en Avenue Western; ladite recommandation faite sur la demande de M. John Millen que les noms Ontario, Burnside et St-Luc soient changés en "Connaught."

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant suivant le rapport de l'Ingénieur en Chef, vu que la rue Connaught existe déjà dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

5.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, assemblée du 20 novembre 1911, sur le rapport de la Commission Spéciale d'enquête "re" déclarations de M. l'échevin Robinson, au sujet de la location d'une maison dans le quartier Longue-Pointe pour y établir un poste de police, étant résolu sur division d'approuver le rapport de la Commission Spéciale d'enquête et de référer toute la question au Bureau des Commissaires, déclarant que cette enquête relève de l'administration et doit être faite par le Bureau des Commissaires.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si ledit Bureau des Commissaires a le droit et l'autorité suffisante pour procéder à cette enquête.

6.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil en date du 6 novembre 1911, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de donner instructions au Département de Police de laisser trotter les chevaux sur la piste du Parc LaFontaine, jusqu'à dix heures du matin, pour les mois d'hiver.

Résolu: De prier le Département en Loi d'informer le Bureau si telle permission peut être accordée sans agir en contravention aux règlements.

7.—Soumise une lettre de M. John Campbell, comptable de la Cité, déclarant que M. McGuigan, contracteur pour les travaux du système de filtration de l'Aqueduc ne s'est pas conformé aux conditions de son contrat, quant au dépôt qu'il est tenu de faire en rapport avec les soumissions, soit 10 pour cent sur le montant des contrats.

Résolu: En conséquence de prier le Département en Loi de prendre les procédures nécessaires pour régulariser cette question.

8.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission de Législation en date du 22 novembre 1911, concernant les suggestions de certains marchands de charbon transmises à ladite Commission par le Bureau des Commissaires à l'effet de faire insérer une disposition dans la charte de la Cité pour obliger toute personne à n'accepter une livraison de charbon vendu au détail, à moins qu'un certificat de pesée ne soit en même temps délivré par le vendeur ou de sa part, ladite Commission déclarant que la loi criminelle couvre tous les cas de fraude et qu'il n'est pas nécessaire d'insérer des dispositions générales dans la charte.

Déposé aux archives.

9.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, séance du 20 novembre 1911, à l'effet de transmettre une résolution dudit Conseil ordonnant que la rue St-André soit ouverte entre les rues St-Zotique et Beaubien et que la rue Hughes soit aussi ouverte entre les rues St-Hubert et St-André.

Résolu: De soumettre au Département en Loi pour savoir si la Cité peut ordonner ces ouvertures de rues et quelles sont les procédures à suivre.

10.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, assemblée du 20 novembre 1911, question posée par M. l'éche-

Resolved: In view of the ever increasing number of such applications, that a recommendation be made to the Legislation Committee, to insert in the amendments to the Charter a clause authorizing the City to charge a fee of not less than \$5.00 for each application for municipal incorporation.

H. W. the Mayor took his seat.

3.—Submitted a report from the Law Department, anent the offer from Mr. W. G. Badgley, Manager of the Montreal Investment & Freehold Co., to sell to the City a piece of land for the opening of Western Ave., in Notre Dame de Grâces, recommending that no action be taken in this connection until the expropriation Commissioners have made their award.

Resolved: To request the Law Department to inform the Board whether, by waiting until the award has been made, the costs will not be increased, assuming that the amount of such award would be equal to the amount mentioned in Mr Badgley's offer.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the name of Ontario be given to Berthelet St. and to Burnside St. and that the name of St. Luke St. be changed to that of Western Ave., the said recommendation being made after consideration of the request made by Mr. John Millen that the names of Ontario, Burnside and St. Luke Sts. be changed to that of "Connaught."

Resolved: To report to Council, recommending that the Chief Engineer's report be approved; inasmuch as a street bearing the name of Connaught already exists in Notre-Dame de Grâces Ward.

5.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the City Council held on the 20th Nov. 1911, containing a resolution approving the report of the Special Committee appointed to hold an investigation anent the statements made by Ald. Robinson "re" police station in Longue Pointe Ward and stating that said investigation bears on a question of administration and must therefore be made by the Board of Commissioners.

Resolved: To refer the matter to the Law Dept in order to know if the Board of Commissioners have the right and power to hold such investigation.

6.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 6th Nov. 1911, requesting the Board of Commissioners to instruct the Police Dept. to allow the trotting of horses in LaFontaine Park until 10 o'clock in the forenoon during the winter months.

Resolved: To ask the Law Dept., if the Commissioners can comply with such request without contravening the by-laws.

7.—Submitted a letter from Mr. John Campbell, City Accountant, stating that Mr. McGuigan, to whom the contracts for the erection of a water filtration plant was awarded, has not complied with the stipulations of his contract as regards the deposit of 10% he is held to make.

Resolved. That the Law Dept. be requested to take such proceedings as they may deem necessary in this connection.

8.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Legislation Committee held on the 22nd November 1911, concerning the suggestions made by certain coal dealers to the effect that a clause be inserted in the Charter, forbidding every person to accept a delivery of coal sold by retail unless a certificate of weight be delivered at the same time by the seller or on his behalf, the said Committee being of opinion that the Criminal Law covers all cases of fraud and that it is not necessary to insert general provisions in the Charter.

Filed of record.

9.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 20th November 1911, containing a resolution of said Council ordering that St. André St. be opened between St. Zotique and Beaubien Sts., and that Hughes street be also opened between St. Hubert and St. André Sts.

Referred to the Law Dept. in order to know if the City has the right to order the opening of such streets and if so, what procedure should be followed.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 20th November 1911, containing